

Fecha Sección Página 03.07.2009 Ciudad 5

Descarta Ebrard inundaciones

> Presume gobernante

obras en drenaje

y equipo para monitorear

Iluvias en la Ciudad

Manuel Durán

Horas después de que aguas negras inundaron 10 manzanas de la colonia San José en Tláhuac, el Jefe de Gobierno del DF, Marcelo Ebrard, descartó inundaciones de magnitud en la Ciudad durante la presente temporada de luvias.

Al supervisar el centro de mando del Sistema de Aguas en esta capital, Ebrard comentó que están preparados con operativos de reacción inmediata y la infraestructura necesaria para atender las contingencias.

"¿Qué esperamos?, que no tengamos inundaciones importantes, estar listos para responder ante cualquier contingencia y reducir los tiempos de afectación a la vialidad y sistemas de transporte", dijo.

transporte", dijo.

Ebrard comentó que antes de esta temporada se terminó la reparación de la infraestructura como el Emisor Central, se complementó la red pluviométrica de la Ciudad, y se tienen listos los equipos de reacción inmediata con 90 campamentos, controlados por la Unidad Tormenta.

Sin embargo, reconoció que tienen diferentes problemas en barrancas, grietas, zonas de filtración del agua, y concentración de lluvias como sucedió el martes.

El Director de la Unidad Tormenta, Miguel Ricaño, dijo que las lluvias históricas de los últimos días saturaron el drenajo de la Ciudad, debido a la basura en coladeras y la insuficiencia del sistema hidráulico.

Hasta la mañana de este jueves, en la bitácora de Ricaño se tenían registrados 810 encharcamientos de tres días. El Jefe de Gobierno del DF reconoció que si bien se tomaron medidas desde abril pasado no significa que no se vayan a registrar molestias en la temporada de <mark>lluvias</mark> pero que estas no serán inundaciones de consideración.

"Como ustedes verán, todo eso se hizo: infraestructura, equipos, campamentos, ampliación de la Red Pluviométrica y lo que podemos decir al día de hoy es que la Ciudad tiene su sistema de drenaje funcionado y no va a sufrir inundaciones importantes", aseveró.

Ricaño explicó que desde el Centro de Mando del Sistema de Aguas se atienden todas las emergencias hidráulicas que se presentan en el Distrito Federal.

Entran aguas negras a casas

Vecinos de la Colonia San José Tláhuac amanecieron ayer entre aguas negras, por segundo día consecutivo.

Las <mark>lluvias</mark> provocaron que el drenaje se desbordara inundando 10 manzanas, lo que afectó a 300 personas, de acuerdo con el Director de Protección Civil de Tláhuac, Víctor Manuel García.

En algunos domicilios, como el de Enrique Bermejo Tecla, el nivel de aguas negras alcanzó unos 50 centímetros de altura.

"Ayer (miércoles) hubo la primera inundación y ahora en la madrugada (del jueves) no se alcanzó a desazolvar todo y aquí están las consecuencias. Ayer parte del día sacando agua y ahorita, de nada sirvió", señaló Bermejo Tecla, de 40 años de edad.

Ayer por la tarde, la <mark>lluvia</mark> provocó encharcamientos en delegaciones como Coyoacán, GAM, y Xochimilco.

Daniel Pérez y Óscar del Valle



Página 1 de 3 \$ 55024.92 Tam: 555 cm2



Fecha Sección Página 03.07.2009 Ciudad 5



> Unas 300 personas resultaron afectadas por las lluvias, de acuerdo con Protección Civil de Tláhuac.



> Trabajadores del Sistema de Aguas, bomberos y cuadrillas de la Delegación acudieron ayer a la zona afectada para desazolvaron.



Fecha	Sección	Página
03.07.2009	Ciudad	5



> Habitantes de la Colonia San José Tláhuac se la pasaron el miércoles sacando el agua que se metió a sus casas y ayer volvieron a amanecer entre aguas negras.